



Cuba y Türkiye pueden pasar a una etapa superior en sus relaciones



El miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, sostuvo este miércoles un intercambio con Numan Kurtulmus, presidente de la Gran Asamblea Nacional de la nación euroasiática

Yuniel Labacena Romero, 8 de Mayo de 2024

A pesar de las distancias geográficas y barreras de idioma, Cuba y Türkiye consolidan sus profundos lazos históricos, culturales, de solidaridad y cooperación. Y ello se evidenció este miércoles en el encuentro que sostuviera el miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, con Numan Kurtulmus, presidente de la Gran Asamblea Nacional de la nación euroasiática.

En el Palacio de la Revolución, donde tuvo lugar el intercambio, el Jefe de Gobierno expresó la satisfacción por este encuentro, y subrayó el buen estado de las relaciones bilaterales desde el punto de vista político, las cuales han estado caracterizadas por positivos intercambios al más alto nivel.

Marrero Cruz trasladó un fraternal saludo del Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, a su homólogo Recep Tayyip Erdogan, a la vez que reiteró el agradecimiento al pueblo y Gobierno turcos por la hospitalidad con que fue recibido en 2023, en ocasión de la toma de posesión del mandatario de ese país.



Foto: Estudios Revolución

Esta visita va a permitir fortalecer aún más nuestras relaciones, las cuales se mantienen en un buen estado, dijo el Primer Ministro, quien recordó que estas llevan más de 70 años y están marcadas por momentos importantes como la visita del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz a Estambul, en 1996, la llegada en 2015 y, por vez primera a Cuba de un presidente de Türkiye, en la figura de Recep Tayyip Erdogan, y la de Díaz-Canel a esa nación, en noviembre de 2022.

Durante el diálogo trascendió la voluntad de ampliar y diversificar las relaciones comerciales y de cooperación entre ambos países. En tal sentido, Marrero Cruz reconoció que «estamos listos para pasar a otras etapas», y resaltó el potencial existente para el fortalecimiento de los vínculos económicos bilaterales, que permitan la participación efectiva de Türkiye en sectores estratégicos del Plan Nacional de Desarrollo Económico y Social hasta el 2030.

El Primer Ministro habló, también, al distinguido visitante de la compleja situación que atraviesa el país, sobre todo por el bloqueo estadounidense y expresó el sincero agradecimiento de nuestro Partido, Parlamento, Gobierno y pueblo cubanos por el apoyo de Türkiye al levantamiento de esta injusta política y a la resolución que la Mayor de las Antillas presenta cada año en Naciones Unidas.

Por su parte, el Presidente de la Gran Asamblea Nacional de la nación euroasiática agradeció la hospitalidad recibida desde su llegada a la Mayor de las Antillas, en una estancia que consideró imprescindible. Al mismo tiempo, aseguró que «las distancias geográficamente que separan a Cuba y Türkiye son largas, pero las visitas recientes nos han unido más como pueblos».



Foto: Estudios Revolución

Igualmente, resaltó que existen posibilidades de una relación estrecha entre ambos Gobiernos, en sectores como la energía, la agricultura, la biotecnología, la salud y, por tanto, «le doy mucha importancia a esta visita para profundizar nuestros vínculos».

Por la parte cubana estuvieron, además, la vicepresidenta de la Asamblea Nacional del Poder Popular y del Consejo de Estado, Ana María Mari Machado; el viceministro primero de Relaciones Exteriores, Gerardo Peñalver Portal; el miembro del Consejo de Estado y presidente del grupo parlamentario de amistad Cuba-Türkiye, Yuri Valdés Balbín, así como otros funcionarios de la Cancillería y el Parlamento.

La delegación de la Gran Asamblea Nacional de Türkiye cuenta, igualmente, con la participación del diputado Selman Özboyaci, presidente del Grupo Parlamentario de Amistad con Cuba; y Vehbi Esgel Etensel, embajador de la República de Türkiye en La Habana. También otras autoridades del Parlamento y del gabinete.

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba
2026 © Palacio de La Revolución